



batubide

batubide

Boletín electrónico

Boletín Nº 33.
21 de Febrero 2012

Noticias generales y de universidades

Fomento mantiene el suspense sobre los plazos y la financiación de la 'Y'

13/01/2012

El consejero de Transportes, Iñaki Arriola, volvió ayer a Euskadi de su reunión con la nueva ministra de Fomento, Ana Pastor, con la "buena voluntad" del Gobierno central para avanzar en las obras del tren de alta velocidad en Euskadi.

http://elpais.com/diario/2012/01/13/paisvasco/1326487199_850215.html

Se vendieron tres coches usados por cada nuevo

16-01-2012

La adquisición de un coche usado se ha convertido casi en la primera opción de movilidad de las familias, ya que el factor precio es predominante.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120116/rioja/vendieron-tres-coches-usados-20120116.html>

Euskadi prepara la revolución del transporte público

16-01-2012

Todo esto se recoge en el Plan de Movilidad Sostenible que el Ejecutivo de Vitoria está redactando y que será aprobado durante el primer semestre de este ejercicio.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120116/pvasco-espana/euskadi-prepara-revolucion-transporte-20120116.html>

Viajar en coche es hoy un 60% más caro que en 2009

24-01-2012

Además, ha augurado que el incremento de los carburantes dará lugar a una escalada de precios de otros servicios como la producción, el transporte o la distribución de los bienes de consumo.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120124/economia/gasolina-201201241014.html>

El coche eléctrico Hiriko cosecha halagos y apoyos en su presentación oficial en Bruselas

25/01/2012

"Proyectos como el coche eléctrico Hiriko son parte de la respuesta a la crisis". Con estas palabras, el presidente de la Comisión Europea, Durão Barroso, expresaba el entusiasmo general que ayer suscitó el proyecto del consorcio vasco de empresas en la presentación oficial en Bruselas. Entre los más de 150 invitados estaban Javier Maroto, alcalde de Vitoria, y Javier de Andrés, diputado general de Álava.

http://elpais.com/diario/2012/01/25/paisvasco/1327524005_850215.html

http://elpais.com/diario/2012/01/24/paisvasco/1327437605_850215.html

El RACE lanza la primera plataforma de gestión de la movilidad en la empresa

25/01/2012

Para que las empresas puedan mejorar la seguridad de los trabajadores en sus desplazamientos y sus condiciones de movilidad, el RACE lanza la "Plataforma de Movilidad y Seguridad Vial en empresas" (www.planmovilidad.es) para que los responsables de prevención de riesgos laborales puedan crear su propio Plan de Movilidad, recogiendo las medidas a tomar en cuanto a formación y concienciación del trabajador.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2880&c=1&idm=5&pat=5>

El Gobierno Vasco presenta el planificador de rutas de transporte público en Euskadi

01/02/2012

El portal aglutina información de 34 operadores, lo que supone más de 4.000 paradas y 450 líneas de transportes en Alava, Gipuzkoa y Bizkaia. En [Moveuskadi](#) se puede encontrar información de horarios, paradas, duración y coste del viaje, en cualquier medio de transporte, de manera aislada o interconectada, como metro, tranvía, bus urbano e interurbano, tren de cercanías y larga distancia, barcas, ferries, funiculares, puente colgante e incluso ascensores.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2906&c=1&idm=5&pat=5>

Los nuevos turismos deberán reducir las emisiones de CO2 para cumplir con la legislación europea

06/02/2012

Con el fin de reducir las emisiones de CO2 del sector del transporte por carretera, la legislación europea introdujo límites obligatorios a las emisiones de CO2 de los turismos nuevos. El nivel promedio de emisiones de un coche nuevo matriculado en la Unión Europea en 2010 era de 140,3 g de CO2/Km. Los fabricantes de automóviles deben lograr un objetivo de emisiones de CO2 de 130 g CO2/Km. para 2015, como un valor promedio de la flota de vehículos nuevos matriculados en la UE. Este objetivo se introducirá gradualmente a partir de 2012. Esta medida se ha tomado porque el transporte por carretera es responsable del 17,5% del total de las emisiones de gases de efecto invernadero en Europa y sus emisiones aumentaron un 23% entre 1990 y 2009.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2919&c=1&idm=5&pat=5>

El papelón de la DGT

08/02/2012

María Seguí, la sustituta de Pere Navarro, es «un crack» como profesora y tiene una extraordinaria capacidad de trabajo

<http://www.diariovasco.com/v/20120208/al-dia-sociedad/maria-segui-doctora-harvard-20120208.html>

Los accidentes de tráfico con víctimas en Euskadi se redujeron un 1'5% en 2011

09-02-2012

Son datos hechos públicos hoy por la directora de Tráfico del Gobierno Vasco, Amparo López, que esta mañana ha participado en Madrid en una jornada sobre seguridad vial organizada por la embajada de Suecia.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120209/mas-actualidad/sociedad/accidentes-traffic-victimas-euskadi-201202091631.html>

En el Estado los viajeros que utilizaron el avión cayeron un 0,4% en 2011

09-02-2012

Dentro del transporte interurbano, la media del transporte por ferrocarril se saldó con un incremento del 2,6%, gracias a las subidas en los trenes de Cercanías (2,6%), Media distancia (3,1%) y Larga distancia (2,9%), mientras que el promedio de las distintas modalidades de autobuses y el transporte marítimo experimentaron aumentos del 0,2% y 2,5%, respectivamente. El transporte urbano aumentó un 0,6% durante el pasado año respecto a 2010. En concreto, el transporte metropolitano registró una caída del 1,1%, mientras que el transporte por autobús obtuvo un crecimiento cero.

<http://www.diariovasco.com/rc/20120209/mas-actualidad/economia/viajeros-utilizaron-avion-cayeron-201202090946.html>

Las Cámaras de Comercio Vascas piden garantizar la financiación de la 'Y vasca' para «evitar retrasos»

09-02-2012

El presidente de las Cámaras de Comercio Vascas ha definido al tren de alta velocidad como la "infraestructura sobre la que pivotará la economía y el crecimiento en nuestro futuro más cercano". En su intervención, Rojo ha destacado la "importancia" que el TAV tiene "tanto para Euskadi, cuya puesta en marcha está prevista para 2016, como para Aquitania, donde entrará en funcionamiento en 2020".

<http://www.diariovasco.com/20120209/local/camaras-comercio-vascas-piden-201202092007.html>

Las cámaras de comercio de Euskadi y Aquitania cierran filas en torno al TAV

10-02-2012

Asimismo, Esnaola explicó que el «gran mercado de Gipuzkoa sigue siendo Europa» por lo que el desarrollo del TAV ofrecería «mayor competitividad en el transporte y para nuestras empresas».

<http://www.diariovasco.com/v/20120210/al-dia-sociedad/camaras-comercio-euskadi-aquitania-20120210.html>

Fomento invierte en la 'Y' vasca en su nuevo plan

10-02-2012

De todos ellos, las obras del TAV supondrán 25.000 millones.

<http://www.diariovasco.com/v/20120210/al-dia-sociedad/fomento-invierte-vasca-nuevo-20120210.html>

Euskadi cuenta con el primer centro de control de vehículos eléctricos en España

10/02/2012

BIL cuenta en su sede de la Torre BECen Bizkaia con un nuevo Centro de Control que le permitirá dar un servicio de mayor calidad y seguridad a sus clientes. Desde él se controlan todos los puntos de recarga instalados por IBIL tanto para servicio público como para particulares o empresas, los vehículos de su filial de car-sharing (el arrendamiento de coches eléctricos en funcionamiento desde enero), IBILEK, y las condiciones de compra de electricidad renovable.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2942&c=1&idm=5&pat=5>

Euskadi se halla entre los mejores países de la UE en seguridad vial

10-02-2012

Esta es una de las conclusiones de la intervención de la directora de Tráfico del Gobierno Vasco, Amparo López, en una jornada sobre seguridad vial organizada en Madrid por la embajada de Suecia en España.

<http://www.diariovasco.com/v/20120210/al-dia-sociedad/euskadi-halla-entre-mejores-20120210.html>

350 millones para el TAV en Gipuzkoa en 2012

13-02-2012

En total, el Gobierno Vasco ha reservado en su Presupuesto de 2012 una inversión para el TAV en Gipuzkoa de 350 millones de euros.

<http://www.diariovasco.com/v/20120213/economia/millones-para-gipuzkoa-2012-20120213.html>

Bengoa dice que el 'céntimo sanitario' no ha perjudicado al transporte en otras comunidades

17-02-2012

El consejero de Sanidad, Rafael Bengoa, ha señalado que las comunidades autónomas que han implantado el céntimo sanitario no han sufrido un "impacto en el transporte" y ha abogado porque las Diputaciones y el Gobierno vasco se pongan de acuerdo en que "hace falta algún recurso" nuevo para financiar el actual sistema sanitario.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120217/economia/bengoa-centimo-201202171050.html>

Eliminan el Observatorio de Seguridad Vial

18-02-2012

El Consejo de Ministros acordó ayer la eliminación de una de las cinco subdirecciones generales de la DGT y del Observatorio Nacional de Seguridad Vial, dentro de la política del Gobierno central de «conseguir la máxima eficacia y austeridad»

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120218/pvasco-espana/eliminano-observatorio-seguridad-vial-20120218.html>

Noticias de Araba

El Boulevard se suma a la Green Capital

25-01-2012

Este año, el plan de acciones estará centrado en el impulso y promoción de Vitoria-Gasteiz European Green Capital y temáticas como la movilidad urbana, la biodiversidad, la energía y el cambio global o la economía verde.

<http://www.elcorreo.com/alava/20120125/local/boulevard-suma-green-capital-201201251825.html>

El Parque Tecnológico de Álava estrena su primer coche eléctrico

30/01/2012

El vehículo, que será utilizado para el traslado de visitas y el desarrollo de las labores del Parque, es un modelo "Nissan leaf". Según las previsiones de IBIL y EVE, en el año 2020 Euskadi contará con una flota de 43.000 vehículos eléctricos en circulación y 13.000 puntos de recarga operativos. En lo que a los parques tecnológicos vascos se refiere, próximamente también el Parque Tecnológico de San Sebastián se sumará a esta iniciativa y contará con su respectivo coche eléctrico y el Parque Científico y Tecnológico de Bizkaia lo recibió el pasado día 20 de enero.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2893&c=1&idm=5&pat=5>

Álava tira la toalla con el aeropuerto de Foronda

08-02-2012

VIA había cerrado en los últimos días el cerco sobre la firma irlandesa de bajo coste, líder en transporte de viajeros.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120208/alava/alava-tira-toalla-aeropuerto-20120208.html>

El campus alavés se suma al pacto 'green' con un concurso sostenible para sus alumnos

08-02-2012

La Universidad del País Vasco se sumó ayer al pacto verde de la Green Capital. Para ello, el campus alavés convocará el 'I Concurso de Proyectos sobre Sostenibilidad', dirigido a su alumnado

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120208/alava/campus-alaves-suma-pacto-20120208.html>

Seis de cada diez conductores no paran en los pasos de cebra más peligrosos

10-02-2012

Las rayas blancas sobre el asfalto no siempre dan prioridad al peatón, al menos en la capital alavesa. El atropello de una pareja que falleció el domingo en un paso de cebra de la calle Bulevar de Salburua ha vuelto a hacer saltar las alarmas

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120210/alava/seis-cada-diez-conductores-20120210.html>

Plan de choque contra los accidentes

11-02-2012

Vitoria revisa de manera periódica su plan de seguridad **vial** y siempre encuentra lagunas, errores y nuevos puntos conflictivos que surgen porque se construyen carreteras o porque se producen accidentes en zonas inesperadas.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120211/alava/plan-choque-contra-accidentes-20120211.html>

La Federación de Familias Numerosas premia a Vitoria por crear plazas de parking para embarazadas

17-02-2012

La Federación Española de Familias Numerosas (fefn) ha otorgado al Ayuntamiento de Vitoria el Premio 'Familia Numerosa - José Ramón Losana' en la categoría de Organismo Público, por impulsar la creación de plazas de parking para embarazadas en esta ciudad.

<http://www.elcorreo.com/alava/20120217/local/federacion-familias-numerosas-premia-201202171658.html>

Vitoria estrenará pasos de cebra con mensajes de advertencia a los peatones

19-02-2012

Cuando la tragedia sacudió Salburua hace un par de semanas con un doble atropello mortal, los vecinos de la zona volvieron a salir a la calle para pedir en voz alta lo que reclamaban desde hacía meses en diferentes foros: más medidas en favor de la seguridad vial.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120219/alava/vitoria-estrenara-pasos-cebra-20120219.html>

Noticias de Bizkaia

El préstamo de bicicletas de Bilbao amplía su oferta pero dejará de ser gratuito

17-01-2012

El servicio municipal de préstamo de bicicletas de Bilbao pasará a costar 15 euros al año para los empadronados en la villa y 20 para las personas de fuera de la villa

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120117/local/bicicletas-201201171626.html>

Los vecinos comienzan a diseñar la futura red de bidegorris de Uribe Kosta

17-01-2012

El Aula de Cultura de Kurtzio de Sopelana acogerá esta tarde el primero de los foros ciudadanos para conocer las necesidades y propuestas que se incorporarán al diseño de la futura red de vías ciclistas de Uribe Kosta -19.00 horas-.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120117/margen-derecha/vecinos-comienzan-disenar-futura-20120117.html>

Indignación en Lea Artibai por el enésimo retraso del eje radial entre Ondarroa y Markina

21-01-2012

El anuncio de la Diputación de volver a retrasar la construcción del eje radial entre Ondarroa y Markina hasta que «las condiciones presupuestarias lo permitan» ha llenado de indignación a agentes económicos, sociales y profesionales de Lea Artibai

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120121/costa/indignacion-artibai-enesimo-retraso-20120121.html>

El Kbus se hace fuerte en Barakaldo

22-01-2012

El transporte municipal de Barakaldo echó a rodar el 16 de abril del pasado año y para diciembre el autobús ya había dado servicio a 170.000 viajeros

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120122/vizcaya/kbus-hace-fuerte-barakaldo-20120122.html>

El Ayuntamiento de Bilbao mantiene su apuesta por la bicicleta

23/01/2012

El establecimiento de 6 nuevos puntos de préstamo y la realización de una campaña informativa para promocionar el uso correcto de la bicicleta en la villa, reforzarán el servicio de préstamo de bicicletas: Bilbon Bizi, que el año pasado registró un total de 126.232 préstamos. De este modo el Ayuntamiento refuerza su apuesta a favor de la bicicleta como medio de transporte sostenible. Bilbon Bizi cuenta actualmente con 9.055 personas dadas de alta en el servicio, que actualmente dispone de un total de 170 bicicletas operativas, fabricadas con materiales resistentes y un diseño propio, sencillo y ligero.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2866&c=1&idm=5&pat=5>

Proponen que vuelva el gasolino con la apertura del canal

24-01-2012

En cuanto al transporte público, también les preocupa que la documentación del Plan Especial «no defina ningún punto de acceso» para el tranvía, que en principio llegaría a la isla a través de un puente compartido con los peatones

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120124/vizcaya/proponen-vuelva-gasolino-apertura-20120124.html>

Eguzki apuesta por renovar la carretera vieja y descartar el eje radial entre Ondarroa y Markina

24-01-2012

De ahí que a su juicio, la decisión del departamento foral de Transportes de retrasar la conclusión del corredor de la costa tiene una doble lectura. «Por una parte, nos apena porque somos nosotros los que vamos a padecer las consecuencias».

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120124/costa/eguzki-apuesta-renovar-carretera-20120124.html>

Los usuarios de Bilbobus crecieron el año pasado un 4,5%

25/01/2012

Más de 26,5 millones de personas eligieron el servicio municipal Bilbobus como medio de transporte el año pasado, lo que supone un incremento del 4,54% con respecto a 2010 y las "mejores cifras" del servicio municipal de transportes desde 2008, según el balance hecho público ayer por el concejal de Circulación y Transportes de Bilbao, Asier Abaunza.

http://elpais.com/diario/2012/01/25/paisvasco/1327524006_850215.html

La seguridad vial de Amorebieta vuelve a ser galardonada

28-01-2012

La Policía de Amorebieta-Etxano suma un nuevo galardón. El 9 de febrero recibirá el Diploma de Mérito a las Buenas Prácticas en Seguridad Vial en los Premios FESVIAL para las Policías Locales.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120128/duranguesado/seguridad-vial-amorebieta-vuelve-20120128.html>

El car-sharing de vehículos eléctricos llega a Bilbao y Baracaldo.

31/01/2012

Bilbao y Baracaldo son los primeros municipios vascos que ofrecen el alquiler de vehículos eléctricos. El servicio lo suministra IBILEK (la empresa filial de IBIL en la que participan al 50% el Gobierno vasco a través del Ente Vasco de la Energía y la empresa Repsol para impulsar el vehículo eléctrico). En Bilbao estará disponible en dos parkings de titularidad municipal: Alhóndiga y Zabalburu. En total, nueve plazas cedidas por el ayuntamiento para otros tantos vehículos eléctricos y que permitirán ofrecer este novedoso servicio de alquiler de vehículos limpios. Próximamente se incorporarán a esta iniciativa cuatro plazas más en el aparcamiento del Arenal, otras cuatro en el parking del Instituto y tres más en el parking del Ensanche. En Baracaldo, el servicio está disponible con una base en el parking del BEC.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2898&c=1&idm=5&pat=5>

Baracaldo contará con la primera gasolinera eléctrica solar de Euskadi

31-01-2012

García reconoció que la medida supone un paso más en su apuesta por convertir al municipio en una 'ciudad inteligente', «basada en un urbanismo de vanguardia y medioambientalmente sostenible»

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120131/margen-izquierda/baracaldo-contara-primera-gasolinera-20120131.html>

El viandante toma Orduña

31-01-2012

En esa línea, valoran que la iniciativa «en definitiva mejorará la calidad de vida y la seguridad vial del vecindario que vive o transita por el centro de la ciudad»

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120131/nervion/viandante-toma-orduna-20120131.html>

El taxi rural se pone hoy en marcha a 2 euros

01-02-2012

En agosto se suprimirá el servicio, que costará dos euros cada trayecto y deberá ser pagado en efectivo al conductor del nuevo medio de transporte local

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120201/duranguesado/taxi-rural-pone-marcha-20120201.html>

La conexión ferroviaria entre Bilbao y el aeropuerto avanza

01-02-2012

[URL de video/audio/grafico] [Pie de foto] [URL de video/audio/grafico] [Pie de foto] La conexión ferroviaria entre Bilbao y el aeropuerto está hoy más cerca tras el cale del túnel de Artxanda, de 1.876 metros de longitud, que se ha ejecutado

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120201/local/ejecutan-cale-tunel-artxanda-201202011302.html>

La estación soterrada de autobús de Bilbao, en 2015

02/02/2012

La nueva estación soterrada e intermodal bilbaína de transporte de viajeros por carretera de Garellano se inaugurará a mediados de 2015, con un coste aproximado de 65 millones y un plazo de ejecución de obras de 27 meses, que se iniciará en el primer trimestre de 2013, tras concluir el plazo de licitación.

http://elpais.com/diario/2012/02/02/paisvasco/1328215207_850215.html

Primer Plan de Viabilidad Invernal

03-02-2012

El Ayuntamiento de Berriz ha reforzado su servicio invernal de limpieza viaria con la incorporación de una nueva pala y una esparcidora de sal. Además, los responsables municipales están elaborando un informe de los mayores con dificultades de

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120203/duranguesado/primer-plan-viabilidad-invernal-20120203.html>

Agotada la partida de ayudas para la compra de bicicletas urbanas en menos de un mes

08-02-2012

La iniciativa forma parte de la Agenda 21 y se sustentaba en un estudio sobre el uso de este medio de transporte en Durango realizado en 2011

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120208/duranguesado/agotada-partida-ayudas-para-20120208.html>

El número de viajeros del metro baja un 1,1%

09-02-2012

En el transporte metropolitano, Metro Bilbao ha anotado en diciembre 7.690.000 viajes, con un descenso interanual (1,1%), la misma caída que en el conjunto de los metropolitanos del Estado.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120209/local/numero-viajeros-metro-baja-201202091229.html>

Proyecto de movilidad para esclerosis múltiple

09-02-2012

Dieciocho municipios vizcaínos podrán participar en el proyecto 'Corta con las Barreras', cuyo objetivo es mejorar la movilidad y autonomía personal de los pacientes con esclerosis múltiple.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120209/vizcaya/proyecto-movilidad-para-esclerosis-20120209.html>

El Consistorio concienciará sobre las ventajas del carril bici en el centro de Galdakao

11-02-2012

La iniciativa pretende «potenciar la bicicleta como medio de transporte alternativo al coche», señaló la teniente alcalde, Amaia Betolaza

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120211/nervion/consistorio-concienciara-sobre-ventajas-20120211.html>

Basauri saca partido de las energías renovables

16-02-2012

El Ayuntamiento ha apostado por un desarrollo sostenible en Basauri.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120216/nervion/basauri-saca-partido-energias-20120216.html>

Noticias de Gipuzkoa

Familias de Eskolabbarri participan en un curso de conducción eficiente

26-01-2012

Por medio del Departamento de Desarrollo Sostenible de la agencia comarcal de desarrollo Debegesa, el centro educativo Eskolabbarri de Ermua contará con la posibilidad de formar a sus padres y madres en la conducción eficiente.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120126/guipuzcoa/familias-eskolabbarri-participan-curso-20120126.html>

Arranca una campaña para evitar que vehículos particulares aparquen en paradas de autobús

07-02-2012

En estas zonas dedicadas a la subida y bajada de pasajeros del transporte público están prohibidas al aparcamiento de vehículos particulares

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120207/guipuzcoa/arranca-campana-para-evitar-20120207.html>

Marzo será un mes sobre dos ruedas en Bergara

08/02/2012

Los servicios deportivos y Lokatza Ziklismo Eskola impulsan la primera Semana de la Bicicleta. Organizan cursillos y conferencia con la bicicleta como eje central

<http://www.diariovasco.com/v/20120208/alto-deba/marzo-sera-sobre-ruedas-20120208.html>

Dbus estudia un nuevo sistema de pago por móvil

08/02/2012

La Compañía del Tranvía de San Sebastián-Dbus, está estudiando la posibilidad de implantar un sistema de pago por móvil en los autobuses. Cinco trabajadores de la compañía experimentan en estos momentos una modalidad de pago por la que los teléfonos operarían como verdaderas tarjetas de transporte que se pasarían por la canceladora del conductor y que cargarían automáticamente el coste del billete.

<http://www.diariovasco.com/v/20120208/san-sebastian/dbus-estudia-nuevo-sistema-20120208.html>

El Gobierno Vasco invertirá 17,5 millones de euros en Eibar en el desdoblamiento de la vía del tren y un nuevo paseo Amaña-Ardanza

08-02-2012

Esta obra está incluida en el convenio de colaboración para la mejora de la integración urbana del trazado ferroviario en Eibar suscrito en enero de 2010 por el Departamento de Transportes y el Ayuntamiento de Eibar.

<http://www.diariovasco.com/20120208/local/bajo-deba/gobierno-vasco-invertira-millones-201202081815.html>

Setalde instala el primer punto de recarga eléctrico en un concesionario guipuzcoano

08/02/2012

Setalde como empresa comprometida con la eficiencia energética y las energías renovables, ofrece ya la distribución de cargadores para coches eléctricos de Schneider Electric y en colaboración con Easo Motor, ha creado el primer punto de recarga en las instalaciones de Easo Motor en Lasarte-Oria.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2932&c=1&idm=5&pat=5>

Las JJ GG instan a la Diputación a que construya la rotonda y el puente

09-02-2012

El puente enlazará la entrada Norte de la N-1 con la GI-3650, dará un gran servicio comarcal porque mejorará la entrada de Tolosa a los vecinos de algunos de los pueblos como Anoeta e Irura y agilizará también el paso del tráfico.

<http://www.diariovasco.com/v/20120209/tolosa-goierri/instan-diputacion-construya-rotonda-20120209.html>

Esta semana se instalarán paneles informativos del transporte público del Debarrena

09-02-2012

De esta forma, los usuarios del transporte público tendrán más a mano toda la información referente a los horarios, frecuencias, recorridos, etcétera. de la red de transporte público.

<http://www.diariovasco.com/v/20120209/bajo-deba/esta-semana-instalaran-paneles-20120209.html>

Presentado en San Sebastián el Lemev Stream: primer scooter eléctrico 100% "made in Euskadi"

09/02/2012

El nuevo scooter ya es una realidad que está en los concesionarios. Los usuarios que deseen conocer sus prestaciones, pueden probarlo haciendo una reserva en la web de [Lemev](http://www.lemev.com). El scooter eléctrico que ahora sale al mercado se denomina LEMev STREAM, y es fruto de un proyecto, que se comenzó a gestar hace 5 años, en 2007, para convertirse hoy en el primer vehículo eléctrico 100% "made in Euskadi".

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2936&c=1&idm=5&pat=5>

Propondrán la instalación de aparcamientos seguros para bicis frente a los robos en Donostia-San Sebastián

10-02-2012

Ibabe destacó que actualmente circulan por la ciudad alrededor de 17.000 bicicletas privadas, lo que supone «que hay una parte considerable de nuestra población que está utilizando ya este medio de transporte.

<http://www.diariovasco.com/v/20120210/san-sebastian/propondran-instalacion-aparcamientos-seguros-20120210.html>

El transporte público de San Sebastian utilizará el biodiesel de origen doméstico

10/02/2012

La Compañía del Tranvía de Donostia-San Sebastián (DBUS), empresa de transporte urbano, ha decidido utilizar en sus autobuses biodiesel procedente de uso doméstico. Ello produce dos beneficios: reduce las emisiones de gases de invernadero en los vehículos y da una salida a los aceites reciclados que provocan una gran contaminación si no se trata adecuadamente.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2943&c=1&idm=5&pat=5>

Segundo susto con un camión en apenas un año en la zona industrial de Olabarrieta

11-02-2012

El «rescate» del camión por parte de una grúa se prolongó hasta las 21.30 horas obligando a la Ertzaintza a regular el tráfico en la zona.

<http://www.diariovasco.com/v/20120211/alto-deba/segundo-susto-camion-apenas-20120211.html>

La DYA inicia mañana la semana de prevención de accidentes

12-02-2012

La DYA de Eibar inicia mañana una Semana de Salud y Prevención de Accidentes, hasta el día 18.

<http://www.diariovasco.com/v/20120212/bajo-deba/inicia-manana-semana-prevencion-20120212.html>

San Sebastián, ha sido seleccionada para participar en el Proyecto Europeo SITE

14/02/2012

SITE es un proyecto europeo para fomentar el uso del transporte público mediante la mejora de los sistemas tecnológicos y de pago en los autobuses. San Sebastián participa junto con las ciudades de Liverpool en Inglaterra, Nantes en Francia, Gijón en España, Aveiro en Portugal y Dún Laoghaire en Irlanda.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2951&c=1&idm=5&pat=5>

La protesta por los cambios en líneas de autobús reúne cerca de 2.000 apoyos en Irún

14-02-2012

En total, se han recabado cerca de 2.000 firmas contra los cambios en las prestaciones de este servicio de transporte. Desde la AVV de Ventas señalan que «queremos mantener y mejorar el actual servicio de transporte público».

<http://www.diariovasco.com/v/20120214/bidasoa/protesta-cambios-lineas-autobus-20120214.html>

Hondarribia registró en enero 16.929 pasajeros, un 2,4% menos que el año anterior

14-02-2012

Respecto al transporte de mercancías, las cifras son mucho más positivas. En enero, los aeropuertos españoles operaron 138.44 vuelos, un 6,2% menos, excepto en los ocho aeropuertos canarios, que aumentaron el tráfico.

<http://www.diariovasco.com/v/20120214/al-dia-local/hondarribia-registro-enero-pasajeros-20120214.html>

Lurraldebus registra cada año un millón más de viajes

14-02-2012

El director de Transportes resaltó especialmente la nueva conexión de Arrasate, Bergara y Eibar con el aeropuerto de Loiu. Los pliegos de condiciones -indicó Erroitzenea- serán aprobados este mes en el seno de la Autoridad del Transporte».

<http://www.diariovasco.com/v/20120214/al-dia-local/lurraldebus-registra-cada-millon-20120214.html>

La tarjeta de Lurraldebus permite el transbordo en los buses de Donostia

15-02-2012

El Ayuntamiento de San Sebastián y la Diputación de Gipuzkoa han acordado recientemente la modificación del convenio para la integración del transporte público de DBus en el billete único.

<http://www.diariovasco.com/v/20120215/al-dia-local/tarjeta-lurraldebus-permite-transbordo-20120215.html>

Artículos de opinión, publicaciones, libros, webs de interés.

"Carpooling", el Autostop del siglo XXI.

23/01/2012

El equipo de conduzco.es ha redactado un documento para promocionar el "carpooling", explicar en qué consiste y sus ventajas. Nos presentan al carpooling como una alternativa de movilidad. Una nueva forma de moverse que nos permite ahorrar en nuestros desplazamientos. "En los años 70 y 80 era común ver a pie de carretera personas con el pulgar alzado pidiendo ser llevados. Ahora, con la llegada de Internet, encontrar gente que esté dispuesta a montar a un desconocido en su vehículo se hace a golpe de click.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2864&c=1&idm=5&pat=5>

La tarjeta Lurraldebus será referente en los autobuses donostiarra

24/01/2012

La tarjeta de transporte Dbus inicia su declive. A partir del 15 de febrero dejará de emitirse para dar paso a una de referencia que será la de Lurraldebus, aunque las ya existentes dentro del servicio de transporte municipal donostiarra seguirán funcionando con normalidad.

http://elpais.com/diario/2012/01/24/paisvasco/1327437610_850215.html

La ponencia sobre peajes en Gipuzkoa ahonda la crisis entre el Gobierno foral y el PNV

24/01/2012

Bildu aprovechó ayer la constitución de la ponencia sobre peajes de las Juntas Generales de Gipuzkoa para reprocharle al PNV, el principal partido de la oposición, la "insostenible" situación financiera en la que dejó la sociedad Bidegi que gestiona las autopistas de esta provincia

http://elpais.com/diario/2012/01/24/paisvasco/1327437602_850215.html

La UE impulsa una gestión del tráfico más ecológica

27/01/2012

Acaba de iniciarse un proyecto financiado con fondos europeos que tratará de crear sistemas de gestión del tráfico más respetuosos con el medio ambiente de las ciudades europeas. El proyecto, de tres años de duración y titulado THE ISSUE («Tráfico-salud-medio ambiente. Soluciones inteligentes para lograr economías urbanas sostenibles») reunirá a agrupaciones científicas de cinco regiones europeas: Midlands Orientales (Reino Unido), Molise (Italia), Mediodía-Pirineos y Aquitania (Francia) y Mazovia (Polonia). Los sistemas de gestión del tráfico emplean tecnologías de la información y la comunicación (TIC), aplicadas a la infraestructura del transporte y a los vehículos con el fin de mejorar la situación de las carreteras en cuanto a seguridad,

fiabilidad e incluso productividad. En estos sistemas se tiene en cuenta cada vez más los factores medioambientales.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2887&c=1&idm=5&pat=5>

El puerto exterior de Pasaia pasa de esencial a inviable

29/01/2012

En poco tiempo, el puerto exterior de Pasaia ha pasado de ser considerado "elemento esencial" e "imprescindible" para el futuro de Gipuzkoa a convertirse en "un riesgo importante" para su economía y medio ambiente. Son dos calificaciones totalmente opuestas defendidas por la misma institución: la Diputación.

http://elpais.com/diario/2012/01/29/paisvasco/1327869605_850215.html

¿Los coches eléctricos cambiarán nuestro comportamiento en la movilidad? (Alemania)

31/01/2012

Planificadores de transporte de la Universidad Técnica de Berlín realizaron una encuesta sobre las expectativas que tiene la gente sobre la utilización y utilidad del uso diario del coche eléctrico. Al contrario de las estrategias aplicadas en otras encuestas, los investigadores distinguen entre una aceptación común de la movilidad eléctrica y la voluntad de cambiar la movilidad personal.

http://www.eltis.org/mobility_update/index2.php?id=15&sprachen1=es

International Transport Research Documentation (ITRD): inauguración de un nuevo portal Web

31/01/2012

Una base de datos cooperativa y global de información publicada sobre transporte e investigación sobre transporte es la tarea principal de la International Transport Research Documentation (ITRD). ITRD forma ahora parte de la base de datos de la Transport Research International Documentation (TRID).

http://www.eltis.org/mobility_update/index2.php?id=15&sprachen1=es

Nuevo manual para realizar auditorías de desplazamiento activo (Active Travel Audits) como herramienta en Eltis

31/01/2012

Como parte del programa europeo de intercambio y aprendizaje URBACT, la red de desplazamientos activos (Active Travel Network) ha creado un manual para realizar auditorías sobre desplazamientos activos con el objetivo de mejorar las condiciones de los peatones y ciclistas en las ciudades. Es otro desarrollo de la estrategia de auditoría BYPAD.

http://www.eltis.org/mobility_update/index2.php?id=15&sprachen1=es

Así funciona el 'TrafikMeteor'

03-02-2012

Este sistema pionero fue presentado recientemente en Madrid durante la duodécima edición del Salón Internacional de la Seguridad Vial y el Equipamiento para Carreteras

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120203/local/traficmeteoriker-201202032049.html>

El monje científico revoluciona el Poblet

12-02-2012

Con un no por respuesta casó ecología y religión en una simbiosis antigua, pero un poco olvidada, y se puso manos a la obra para impulsar un proyecto sostenible para su comunidad

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/rc/20120212/sociedad/monasterio-poblet-ecologia-premio-201202102100.html>

La vida a pedales

13-02-2012

Tanto, que el joven canadiense no ha dudado a la hora de realizar un original vídeo como homenaje a su medio de transporte favorito

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120213/mas-actualidad/sociedad/bicicletahomenaje-201202131639.html>

Campaña de concienciación medioambiental en los talleres de reparación de automóviles.

17-02-2012

El concejal de Sostenibilidad, Gonzalo Romero, ha informado hoy que "desde el Ayuntamiento de Castellón y la Asociación de Talleres Reparadores de Automóviles (ASTRAUTO) recomendamos a los responsables de estos espacios que sean especialmente cuidadosos en cuanto al tratamiento de los residuos más habituales que se generan en estos lugares". Romero ha explicado que "según recuerda Astraauto, en los talleres de reparación de automóviles es habitual encontrar residuos como: anticongelantes, aceites, gasoil líquido, mezcla de hidrocarburos, líquidos de freno o aerosoles, que son altamente contaminantes, por lo que se debe tener especial cuidado a la hora de deshacerse de ellos". "También se generan residuos y restos con materiales propios de las acciones de reparación o las carrocerías de los vehículos como el polvo de lijas, limpieza de filtros, papeles de enmascarar para pintura, lunas y parabrisas, paragolpes, fibra de vidrio, madera o chatarra en general, sin olvidar los neumáticos", ha insistido el concejal. Según ha comentado el concejal "Ayuntamiento y la Asociación ASTRAUTO colaborarán en la puesta en marcha de una campaña conjunta de concienciación medioambiental, en la que se va a informar en los cerca de 180 talleres de reparación, la mayoría de ellos adheridos a

ASTRAUTO, que se encuentran en el término municipal de Castellón, de los tipos de residuos que podemos encontrar y cuál es la manera de deshacernos de ellos respetando el entorno".

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2964&c=1&idm=5&pat=5>

Nuevo Taller Tutorizado de Coordinador de Movilidad en la Empresa.

21-02-2012

La Ley de Economía Sostenible, en su artículo 103, destaca la Elaboración de Planes de Transporte en Empresas como una de las medidas impulsoras de la Sostenibilidad, mencionando la figura del coordinador de movilidad en empresas o centros mancomunados para facilitar la aplicación y seguimiento de estos Planes de Transportes. Además, el acuerdo entre el Ministerio del Interior y del Trabajo e Inmigración de 1 de marzo de 2011 recoge la prevención de los accidentes de tráfico relacionados con el trabajo como una de las razones para que las empresas puedan reducir las cotizaciones por contingencias profesionales. En este sentido, el Consorcio Regional de Transportes y la Cámara de Comercio de Madrid, con la colaboración del IDAE, han promovido el nuevo taller para la creación del coordinador de movilidad en las empresas. El taller teórico-práctico se impartirá en la modalidad presencial con apoyo y tutorizaciones on-line. Se celebrará en los llamados "Viernes de la movilidad": 16 y 23 de Marzo; 13, 20 y 27 de Abril; 11 y 18 de Mayo. Tendrá una duración de 40 horas presenciales y 45 tutorías on-line.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=2982&c=1&idm=5&pat=5>

Los números anteriores de este Boletín puedes verlos en la web de la E.U. de Relaciones Laborales de la UPV/EHU

http://www.lan-harremanak.ehu.es/p231-content/es/contenidos/informacion/rll_batubide/es_batubide/boletin.html

Para quitar el nombre de la lista de distribución de correo, [haga clic aquí](#).

Si tiene preguntas o comentarios, escribanos un correo electrónico a la siguiente dirección: angel.elias@ehu.es o llame al número 946013092.

También puede localizarnos en la siguiente dirección:

Dirección de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de la UPV/EHU.
Sarriena Auzoa z/g 48940 Leioa